

S'émerveiller des sons de la vie !

Ce matin, je me suis réveillée au lever du jour par le merle qui faisait un beau concert. Cela m'a mise de bonne humeur et m'a fait oublier le bruit du moustique au milieu de la nuit. J'entends maintenant le chien du voisin qui aboie et une moto qui pétarade. C'est le moment de me lever !

J'entends des pas dans l'escalier : c'est le voisin qui part au travail. Sa femme essaie de consoler le bébé qui pleure, il a sûrement faim ! Arrivée à la cuisine, je ferme le robinet qui goutte : flop, flop, flop ! Voilà déjà le téléphone qui sonne !

Assise tranquillement, j'entends le tic-tac de l'horloge, bientôt couvert par la sirène de l'ambulance. La porte sonne : c'est le facteur qui apporte le paquet que j'attendais impatientement !

Je désire faire une promenade et prends le chemin forestier ; j'entends le vent dans les arbres, les branches qui craquent, le murmure du ruisseau, les cloches de l'église au loin. Près de l'étang, il y a un concert de grenouilles !

Tout à coup, il y a un coup de tonnerre impressionnant. Je presse le pas pour rentrer avant la pluie. Je me dépêche de fermer les fenêtres et entend le bruit de la pluie contre la vitre. Il était temps ! Je mets chauffer de l'eau pour prendre un bon thé et perçois le frémissement de l'eau dans la casserole.

Me voici assise au coin du feu. Celui-ci crépite dans la cheminée. Le chat, assis sur mes genoux, ronronne de plaisir. La tempête se lève et j'entends le bruit des vagues, ce qui est rare à cette distance. Les voisins se disputent, alors, j'allume la radio et écoute de la musique qui m'apaise.

07.03.2024

Jocelyne Favre